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1

鉛製給水管解消の啓発チラシについて、健康被害だけでは
なく、メーター付近で使用している鉛管から漏水した時の２次
被害の可能性についても内容に加えた方が、チラシの効果が
あると思うのですが、どうでしょうか。

チラシの配布目的が２つになってしまう可能性がありますが、
記載可能かも含め、関係課と協議検討します。

令和７年度の配布に向けて検討しています。 3-2-3

2
大口需要者割引制度の減収分の意義や効果があるのか、利
用者側の意向を確認するなどもう一段踏み込んだ評価をして
いただくのが良いと思います。

－
制度の効果検証を行い、継続・変更・廃止について判断しま
す。

3-2-11

3
マンホール蓋の広告募集について、広告主の具体的なレ
ビューを加えた方が良いのではないかと思いました。

更新時期になるなので、手続きの際にアンケートを取っていき
たいと思います。

今年度末で契約満了を迎える広告主３社に対し、契約更新の
意向調査に合わせて、マンホール広告による宣伝効果の聞
き取りを行いました。

5-2-13

4

指標について、完成をもって実績値に反映されるものは、計
画に対しての進捗状況で評価していると思いますので、その
経過がわかるような資料があれば、説得力が上がり、判断材
料になります。
目標値、実績値の数値の表し方、備考等の情報を足すことで
理解が進むよう工夫をしていただければと思います。

経過について何らかの方法で示すよう検討させていただきま
す。

下記指標について、実績欄とR6年度目標欄の記載内容を見
直し、進捗状況がわかるようにしました。
（水道）
指標4-(1)浄水施設の耐震化率
（下水道）
指標1-(1)ポンプ設備整備実施率（雨水）
指標1-(3)ポンプ棟の改築・修繕実施率（雨水・汚水）
指標2-(1)ポンプ場の耐震化率（雨水・汚水）

3-2-6

5-2-1
5-2-2
5-2-3
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水道管の給水管は個人資産であるため公開は難しいかと思
いますが、市で管理している配水管であれば公開できると思
います。

他市の事例やID、ログイン方法等を研究しながら取組んでい
きます。

令和６年11月１日より「きてみてひらかたマップ」において、配
水管埋設状況の公開をしています。
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